

Stadtrat Christian Huber
Stadtrat Herbert Sedlmeier

An

Herrn Oberbürgermeister Haas
und den Stadtrat der Stadt Germering

Germering, 06.11.2022

Antrag: Wir errichten einen Integrations- und Inklusionspreis

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Haas,

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrates,

der Referent für Soziales, Herbert Sedlmeier, und ich, Referent für Integration und Städtepartnerschaften, stellen den Antrag, eine Arbeitsgruppe (bestehend aus Verwaltungsmitarbeiter*innen und politischen Vertreter*innen) ins Leben zu rufen, die ein Konzept für eine regelmäßige städtische Verleihung eines Integrations- und Inklusionspreises erarbeitet.

Begründung:

Um Bereicherungen im Sinne der Inklusion in der Stadt Germering sichtbar zu machen, wäre die regelmäßige Auslobung eines Integrations-/Inklusionspreises ein geeignetes Instrument.

Dabei möchten wir einen breiten Inklusionsbegriff zugrunde legen. Nachdem im allgemeinen Sprachgebrauch der Begriff der Inklusion immer noch hauptsächlich mit körperlichen und/oder seelischen Behinderungen in Verbindung gebracht wird, wäre es wünschenswert, wenn im Titel sowohl Inklusion als auch Integration (spezielle Aktionen für geflüchtete Menschen und allgemein Menschen mit Migrationsgeschichte) enthalten wäre.

Vorstellbar wäre neben vielen verschiedenen Modellen eine konkrete Aufteilung, wie z. B. die Benennung von unterschiedlichen „Themenbereichen“ für die jeweilige Auslobung des Preises. Dabei sollen in verschiedenen Folgejahren alle Bereiche berücksichtigt werden. Zielgruppe sollen alle Initiativen, Vereine, Unternehmen und Privatpersonen sein, die sich in den Bereichen Integration und Inklusion verdient machen.

Wir bitten daher um Zustimmung zu diesem Antrag.



StR Christian Huber, Integrationsreferent



StR Herbert Sedlmeier, Sozialreferent